Sonne statt Feuer am Dach





Klima- und Energie-Modellregionen Wir gestalten die Energiewende

In Obritz wird das 1. Photovoltaik-Bürgerbeteiligungsprojekt im Pulkautal realisiert.

Am Dach der Feuerwehr Obritz werden die Feuerwehrleute und der Sportverein Obritz ein gemeinsames PV-Beteiligungsprojekt umsetzen.

Zwei Photovoltaikanlagen mit rund 5 Kilowatt Peak werden in den nächsten Wochen installiert. Das Beteiligungsmodell "Sonne statt Feuer am Dach" wurde durch Ing. Leopold Schwarz - Energie- und Umweltagentur NÖ vorgestellt und somit der Grundstein gelegt.

An die 100 BürgerInnen beteiligen sich an dieser Aktion. Die Fertigstellung ist für Mitte Juni geplant. Doris Mutz, KEM-Managerin im Pulkautal ergänzt: "Dieses Projekt unterstreicht den starken Zusammenhalt zwischen Gemeinde und Vereinen und ist ein weiterer Schritt in Richtung Energiezukunft. Mit der Raika Seefeld-Hadres steht ein weiterer verlässlicher Partner dem Umsetzungsteam zur Seite.

Außerdem werden dadurch die Stromkosten gesenkt und es ergibt sich ein



Mag.^a Regina Engelbrecht (eNu), Doris Mutz (KEM Pulkautal), Georg Jungmayer (Obmann der Initiative Pulkautal), Vizebgm. Karl Schnitzer, Bgm. Karl Weber, Kommandant OBI Ernst Brandstötter (FF Obritz), Hermann Gattermayer (UFC Obritz), Elisabeth Brandstötter (Raika Hadres) mit Vereinsmitgliedern

tolles Veranlagungsmodell. Denn mit diesem Zinsmodell ist es äußerst attraktiv, vor Ort zu investieren."

Regina Engelbrecht, Regionsleiterin der Energie- und Umweltagentur NÖ freut sich ebenso: "Ein Pilotprojekt für die Region. Der Nachahmungs-Effekt anderer Gemeinden ist sicher sehr groß." Neben der PV-Anlage wird eine e-Tankstelle beim Feuerwehrhaus Obritz installiert. Dieses Projekt wird aus Mitteln des Klima- und Energiefonds gefördert und im Rahmen des Programms "BürgerInnenbeteiligungsprojekt" durchgeführt.

INFO: KEM!-Büro Initiative Pulkautal Laaer Straße 12, 2054 Haugsdorf initiative@pulkautal.at, 02944/26066, Mo bis Fr: 9 – 12 Uhr

Gewinner Tausch von "Öl- oder Gaskessel im Pulkautal"

Die Klima&EnergieModellregion Pulkautal konnte unter den zahlreichen Einsendungen der Gewinnaktion: Wir suchen die Besitzer alter Öl- oder Gaskessel, die in den letzten Jahren auf erneuerbare Energieträger, wie Holz, Pellets oder Hackschnitzel umgestiegen sind ermitteln.

Es freut uns besonders die Gewinner namentlich zu veröffentlichen!

1. Preis: POLT-Begleitung für 2 Personen mit Kellerjause und Weinverkostung im Wert von € 70.- erhält: Herr Josef Großmayer, Hadres

2. Preis: Gutschein vom Heurigen Pletzer Haugsdorf im Wert von € 50.- geht an Frau Sandra Weghaupt, Obritz



v.l.n.r. Friederike Schnepf, Georg Jungmayer, Doris Mutz, Karl Gold, Josef Großmayer, Sandra Weghaupt, Robert Lachmann

3. Preis: Geschenkkorb im Wert von € 25.erhält Herr Robert Lachmann, Alberndorf Wir bedanken uns bei allen TeilnehmerInnen und gratulieren unseren Gewinnern!